
会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴特別委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 三宅・池永 

日 時 平成２４年３月２９日（木曜日） 
開 議   午後 ４ 時 ４５ 分 

閉 議   午後 ５ 時 ２２ 分  

出席委員 ◎菱田 ○福井 苗村 山本 井上 西村 明田 石野 木曽 

事務局出席者  今西局長、藤村次長、阿久根係長、三宅、池永 

傍聴者 市民 １名 報道関係者 －名  
 

会  議  の  概  要 
１６：４５ 

 

１ 開議  

－菱田委員長あいさつ－ 

 

２ 議事 
 
（１）議会だより №１５２（３月定例会号）の掲載事項について 
  

（ア） 「かめおか市議会だより」のタイトルについて 
（イ） 掲載項目及び掲載写真について 

○トップ写真について 
＜菱田委員長＞ 
 文字の表現については、正副委員長で相談した結果、議会だよりのタイトルが変わ

る時点の議長であり、初代の広報広聴特別委員長でもある木曽議長に「かめおか」

を書いてもらうことを提案したいがどうか。 
＜全員了承＞ 

＜菱田委員長＞ 
 タイトルについては、木曽議長にお願いすることとする。トップ写真についてご意

見を。 
＜井上委員＞ 
 亀岡運動公園野球場に新調されるスコアボードをバックに野球をしている写真が

よい。 
＜菱田委員長＞ 
 こけら落しが４月中旬であるので、編集の日程上、間に合わない。特になければ、

５月の発行となるので、子どもたちが公園で遊んでいる写真などがよいが、事務局

と調整して写真を収集することとする。 
○掲載項目について（別紙） 

＜福井副委員長＞ 

別紙、掲載項目に基づき、作業部会で進めていきたいと考えている。４－５ページ、

８－９ページについてはカラーとなる。議会報告会、編集後記などは担当委員を割

り当てたい。 

＜苗村委員＞ 



 予算特別委員会の掲載ページについては、２ページの見開きを全体的な１面として

レイアウトされたい。 

＜井上委員＞ 

 大規模スポーツ施設に係る附帯決議も掲載されたい。 

＜菱田委員長＞ 

そのような編集内容となるよう、予算特別委員会と調整して進めていく。議会報告

会と編集後記は担当委員を決めておきたい。議会報告会は石野委員が担当し、編集

後記は西村委員に担当願いたい。 

＜全員了承＞ 

＜木曽議長＞ 

 今回から１６ページになるので、写真の多用や字間を空けるなど余裕をもって、読

みやすいレイアウトとなるよう編集願いたい。 

 
 

（ウ）今後の編集日程について 

○議会だより作業グループ：随時  

○広報広聴特別委員会  

・４月 ９日（月）１３時３０分～  

          （レイアウト、掲載記事、写真の確認） 

・４月１８日（水）１０時～ 

                （ゲラ版の校正）※４月２０日（金）校了 
［福井副委員長 説明］ 

＜全員了承＞ 

   

（２）議会報告会（５月８日）について 
 

（ア）回覧チラシについて 
＜西村委員＞ 

 井上委員にチラシを作成いただいた。何か意見があれば。 

＜井上委員＞ 

 左上に「回覧」という文字を入れ、時間が延びることもあるので、「午後８時～午

後９時」ではなく、「午後８時～午後９時（予定）」と変更した。 

－意見なし－ 
＜西村委員＞  
 この内容で回覧する。 
 

（イ）開催要項、会場責任者について 
＜西村委員＞ 

 予算特別委員会がある関係で、各常任委員会の持ち時間を３分とし、公社を５分、

予算特別委員会を６分とした。会場責任者は今決めるのか。 

＜事務局＞ 

 チラシを持参する関係があるので本日決定を。また、公社の報告に５分取っている

が、だよりに掲載できる事項はそれほど多くない。この取り扱いについても協議い

ただきたい。 

＜西村委員＞ 

 会場責任者をまず決める。 



－協議－ 

＜西村委員＞ 

 薭田野は菱田委員長、千代川は福井副委員長、篠は苗村委員にお願いする。公社は

次回開催の１０日に一定方向性も出てくると考える。中間的な報告をしてはどうか。 

－了承－ 

 

（ウ）資料について 

＜菱田委員長＞ 

 前回の資料から土曜議会の案内を除き、特別委員会欄に予算特別委員会を加えてい

る。この内容で良いか。 

－了承－ 

   

（エ）アンケートについて 

＜菱田委員長＞ 

 リニューアルした議会だよりの感想を聞く項目を入れている。この内容で良いか。 

－了承－ 

＜菱田委員長＞ 

４月４日の全協で役割分担を決める。 

＜西村委員＞ 

 チラシはその際に持ち帰るのか。 

＜事務局＞ 

 そのように準備する。４月１６日の全戸配布に間に合うように自治会に持参願う。 

＜菱田委員長＞ 

 薭田野町は自治会独自でチラシを作成いただいている。 

－チラシ回覧－ 

＜事務局＞ 

 自治会作成のチラシは４月２日に回覧される。１６日の回覧とあわせれば２度回覧

されることになるので、より周知できる。 

 

３ その他 

＜井上委員＞ 

 だよりの表紙に１６ページにリニューアルした旨を掲載し、アピールしては。 

＜菱田委員長＞ 

 次回の編集会議で検討いただくこととする。 

＜苗村委員＞ 

 「特別委員会の活動報告」は、改めて特別委員会を開くのか。 

＜菱田委員長＞ 

 それは考えていない。２つの特別委員会の提言を中心に掲載する。次回の委員会は

４月９日１時３０分から開催する。            ～１７：２２ 


